
会員誕生日

４月２６日 齋藤 清藏

ご夫人誕生日

４月２３日 佐藤とめ子

結婚記念日

４月２６日 中出 敏彦

特別慶祝（古稀）

４月２６日 齋藤 清藏

会員総数………………４７名

出免会員………………０名

欠席会員………………０名

出席率………………１００％

第３６回 ４月２日

欠席会員………………９名

メイクアップ…………１名

修正出席率………８１．８２％

焔 芦別ロータリー創立４０周年記念式典の案内
状が参っております。日時が平成２０年５月３１
日（土曜日）午後６時３０分登録開始、場所は北
の京芦別です。

１）会報委員会より本日の会報は次週配布した
いとの連絡を頂いております。

会報受領先
・・羽幌ＲＣ №１３９５号～№１３９７号
・・砂川ＲＣ №１８６０号～№１８６３号

会員研修委員会 河部副委員長
ロータリーとインターネット －その７－
Ｅ－クラブの現況 その２
さて、現実はどうなっているでしょうか。
ＥｎｇｌａｎｄＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＬｏｎｄｏｎＣｅｎｔｅｎａｒｙ
ＦｉｎｌａｎｄＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂＶｅｒｋｋｏｒｏｔａｒｙ．ｆｉ（Ｆｉｎ
ｎｉｓｈ）
ＧｒｅｅｃｅＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＺａｎｔｅ－Ｈｅｌｌａｓ
（ＧｒｅｅｋａｎｄＥｎｇｌｉｓｈ）
ＳｉｎｇａｐｏｒｅＲｏｔａｒｙＥ－Ｃｌｕｂ３３１０
ＨｏｎｇＫｏｎｇＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＤｉｓｔｒｉｃｔ３４５０
ＴａｉｗａｎＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＴａｉｗａｎ（Ｃｈｉｎｅｓｅ）
ＬａｔｉｎＡｍｅｒｉｃａＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＬａｔｉｎｏａ
ｍｅｒｉｃａ（Ｓｐａｎｉｓｈ）
ＢｒａｚｉｌＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＤｉｓｔｒｉｃｔ４５００

Ｎｏ．２３２４

第３９回 ４月２３日

煙本日

会員卓話「雑誌月間にちなんで」

会員研修委員長 澤田 茂君

煙次週予定

－休会－

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

３分間情３分間情報報・・・・・・・・・・・・



（Ｐｏｒｔｕｇｕｅｓｅ）
ＵＳＡＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＤｉｓｔｒｉｃｔ５４５０
ＵＳＡＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆｔｈｅＳｏｕｔｈｗｅｓｔ，ＵＳＡ
ＵＳＡＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＳｏｕｔｈｅａｓｔＵＳＡａｎ
ｄＣａｒｉｂｂｅａｎ
ＵＳＡＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＤｉｓｔｒｉｃｔ７１５０ＮＹ
１
ＵＳＡＲｏｔａｒｙＥ－ＣｌｕｂｏｆＤｉｓｔｒｉｃｔ７８９０
上記は現在活動を続けているサイバー・クラ
ブです。日本では私（田中）が断った後に誰も手
をあげる人がいなかったことが幸いしてか、サ
イバー・クラブは存在しません。
すべてのクラブをチェックしたわけではあり
ませんが、ほとんどのクラブでは３０分以上の双
方向型例会参加という条件は守られていません。
何分間アクセスしたかという項目に適当な分数
を自己申告して、幾つかある質問項目に回答
（該当記事は読まなくても、すべての質問にｎ
ｏｎｅと記入）して送信ボタンを押せば、自動
的にメイクアップ・カードが返ってくる仕組み
です。双方向型の例会参加という条件は完全に
無視されており、３分もあればメイクアップが
可能です。まさに詐欺行為によるメイクアップ
です。

（「ロータリー源流」から）

・・２年間ありがとうございました 宮井会員
・・ビンゴ当りました 有志一同

前 回 ８９２，５００円
今 回 １１，０００円
累 計 ９０３，５００円

（前週つづき）

国際奉仕部門 行徳次年度委員長
分科会では羽幌の加藤先生も一緒でしたが、
分科会のリーダーとして次期地区国際奉仕委員
長の阿部弘氏（札幌北）、サブリーダーとして次

期地区世界社会奉仕委員長の出村知佳子氏（札
幌北）、次期世界社会奉仕委員の森谷明弘氏（札
幌西）が進行を務められ、アドバイザーとして
石垣博美ＰＧ、小林博ＰＧがつかれました。
ＷＣＳ（世界社会奉仕）では次期委員長の出村
氏から説明がありました。出村知佳子サブリー
ダーは私、遠目から見ただけで手を握った訳で
もなく、言葉を交わした訳でもありませんが、
輪郭のハッキリした花で言うなら白百合の花の
ような、意志的な黒い瞳が印象的な方でありま
す。テキパキと明晰に説明を進めて行く、まさ
に（好意的な意味で）委員長に相応しいタイプ
であります。
留萌クラブも０７～０８年度地区のＷＣＳ事業に
参加し、先ごろ例会でプロジェクターで確認研
修報告がありましたタイ・ノンカイＲＣとの浄
水装置設置事業（雨水浄化装置を小学校に設置）
の模様や、タイ・チェンマイＲＣとのチェック
ダム（乾期の水源確保の為の小型ダム群設置の
支援）事業の解説、またインドネシア・ジョグ
ジャカルタＲＣとの大震災後のインドネシア教
育関連事業への支援事業、スリランカ・コロン
ボリージェンシーＲＣとの識字率向上のための
教育施設への黒板を贈る事業など、２５１０地区モ
デル事業が紹介され、昨年は地区内１７クラブの
協力が得られ、今後さらに参加クラブの増加を
望むとの要望がありました。
提案発言として手稲ＲＣ松崎氏より、地区内
クラブ合同でマッチング・グラント事業（提唱
クラブと受益国クラブとの国際的人道プロジェ
クト共同事業に対し、ＲＩが同額補助をする）
を行ないたい。室蘭ＲＣ斎藤氏より、エイズ施
設への浄水装置設置は、金額だけではなしに地
区内クラブの参加要請をする。岩見沢東ＲＣ坂
田氏は、黒板事業にも地区内のクラブ参加を。
また、全国ロータリアンゴルフ大会を北海道で
行ないたいが、地元からの参加が少ない。参加
要請をする。洞爺湖ＲＣの前谷氏より、黒板事
業では廃校となった学校の黒板を贈っては。深
川ＲＣの村中氏は、パラグアイに中古消防自動
車を贈ったが輸送費用で難渋した等。それに対
してアドバイザーより、黒板事業等かさ張るも
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のは運搬コストをよく勘案しなければ大変な金
額になり、相手国側にも思わぬ負担を強いてし
まう事があるという事でした。
国際友好については２５１０地区の友好地区とし
て３７００地区があり、大韓民国大邱（テグ）が中心
で、人口２５０万人、ソウルより３００㎞ほど離れ地
区内に９１のＲＣがあるそうです。クラブ会員の
２０％が女性で、会員が女性ばかりのクラブもあ
るそうです。以上駆け足の分科会で、時間が無
くなったのか後半の国際友好等は友好地区の紹
介のみになってしまい、国際奉仕委員会とは具
体的に何をどう活動すべきか等の説明の時間は
無く、現・森（幹）国際奉仕委員長の指導、引継
ぎを受けなければいけないと思いながら帰って
参りました。

虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚

「会員研修・親睦活動合同夜間例会」

会員研修委員会
憶えていますか

１．次の（ ）の中に言葉を入れなさい。

噛四つのテスト
言行はこれに照らしてから
１．（真実）かどうか
２．みんなに（公平）か
３．好意と（友情）を深めるか
４．みんなの（ために）なるかどうか

噛ロータリーの綱領
ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎とし
て奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次
の各項を鼓吹、育成する事にある。

第１、（奉仕）の機会として知り合いを広める
こと

第２、事業および専門職務の（道徳）的水準を
高めること。あらゆる有用な業務を尊重さ
れるべきであるという認識を深めること
そしてロータリアン各自が業務を通じて

（社会）に奉仕するために、その業務を（品
位）あらしめること。

第３、ロータリアンすべてが、その個人生活事
業生活および社会生活に常に（奉仕の理想）

を適用すること。
第４、奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務
に携わる人の世界的親交によって、国際間
の理解と親善と（平和）を推進すること

２．次の文で正しいものに〇を付けて下さい。

１）ポールハリスは最初のロータリークラブ
の初代会長でした。 （×）

２）ポールハリスは国際ロータリーの初代会
長である。 （○）

３）ロータリークラブの最初の会合は１９０５年
２月２３日シカゴで開かれました。 （○）

４）最初の昼食例会は１９０９年カルフォルニア
オークランドで始まりました。 （○）

５）ロータリーは１９２２年「国際ロータリー」
という名称を初めて採択しました。この
名称は「ロータリークラブ国際連合会」
から変更されたものです。 （○）

６）ロータリーは１９５４年に四つのテストの著
作権を譲渡され、その年創案者のハー
バート・テーラーが国際ロータリー会長
になった。 （○）

７）１９５５年国際ロータリー会長Ａ・Ｚ・ベー
カーは「われわれの資源を開発しよう」
というテーマを表しました。その時以来、
歴代会長が任期の年、テーマを発表して
きました。 （○）

８）１９８９年シガポールの規定審議会で女性の
入会をクラブの裁量とする旨の制定案が
採択された。 （○）

９）第２５１０地区の創立順では留萌ロータリー
クラブは１７番目である。 （○）

１０）留萌クラブで最初に分区代理（現在のガ
バナー補佐）になったのは対馬良行会員
である。 （○）

１１）第２５１０地区のクラブ数は７０クラブである
（×）

噛回答結果
四つのテスト・ロータリーの綱領

正解者４１名中３９名
正しい文に○を付ける

正解者４１名中２７名

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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